

LE SEL DE LA TERRE

REVUE TRIMESTRIELLE
DE DOCTRINE THOMISTE AU SERVICE DE LA TRADITION



Une revue de sciences religieuses

Philosophie spéculative et pratique (y compris la politique), apologétique, théologie dogmatique et morale, droit canon. Scruter le dépôt révélé, avec respect et amour, à la suite de saint Thomas d'Aquin, pour progresser dans l'intelligence de la foi : voici ce que vous propose d'abord *Le Sel de la terre*.

Une école de spiritualité et de vie chrétienne

Spiritualité, liturgie et Écriture sainte. Goûter les vérités de la foi, les savourer pour mieux en vivre : *Le Sel de la terre* est aussi une école de sagesse chrétienne et de vie intérieure.

Une source de culture chrétienne

Histoire, civilisation chrétienne, chroniques de livres et de revues. *Le Sel de la terre* descend de la hauteur des principes pour juger des réalités terrestres *sub specie aeternitatis* (à la lumière de l'éternité).

Un instrument d'apostolat

Le Sel de la terre ne requiert aucun niveau spécial de connaissance, mais s'adresse à tout catholique qui veut approfondir sa foi. Il peut donc servir à faire connaître et aimer les trésors de la vérité catholique à tous ceux qui la cherchent d'un cœur sincère

Une référence dans la situation actuelle de l'Église

Le Sel de la terre se situe dans la ligne du combat pour la Tradition dans l'Église entrepris par S.Exc. Mgr Marcel Lefebvre. La revue est publiée sous la responsabilité des pères dominicains du couvent de la Haye-aux-Bonshommes (F 49240 Avrillé), sans pour autant vouloir être l'organe d'une école particulière : elle sert au bien commun de la Tradition catholique.

Intelligence de la foi